## Unicef pide garantizar seguridad en escuelas luego de tiroteo en EEUU



Imagen ilustrativa

Naciones Unidas, 26 may (RHC) El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) instó a los gobiernos de todo el mundo a tomar medidas para garantizar que las escuelas sean lugares seguros, en alusión al reciente tiroteo masivo en Estados Unidos.

En un comunicado, la directora ejecutiva de Unicef Catherine Russell expresó consternación por la reciente masacre en un centro de enseñanza primaria en Texas.

La alta representante envió sus condolencias a las familias y seres queridos de las víctimas mortales, la mayoría de ellas niños de poco menos de 10 años.

Asimismo, lamentó los numerosos «ataques horribles» ocurridos este año en centros educativos de Afganistán, Ucrania, Estados Unidos, África Occidental y más allá.

«Tragedia tras tragedia, tiroteo tras tiroteo, vida joven tras vida joven: ¿cuántos menores más morirán antes de que los líderes gubernamentales actúen para mantener seguros a los niños y sus escuelas?", cuestionó.

Además de las trágicas muertes, lamentó, los niños, maestros y personal escolar testigos de estos ataques también llevarán cicatrices emocionales y psicológicas por el resto de sus vidas.

En sus hogares y en las escuelas los niños deben sentirse seguros, subrayó Rusell y reiteró la necesidad de que se tomen medidas para garantizar tales condiciones. (Fuente/PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288921-unicef-pide-garantizar-seguridad-en-escuelas-luego-de-tiroteo-en-eeuu$ 



Radio Habana Cuba